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Beginn: 19:30Uhr Ende:  20:20Uhr 
 
Unterbrechungen:   
 
Anwesend:  6    (gesetzl.) Mitgliederzahl: 6 
 
a) Stimmberechtigt: Bemerkungen: 

 
1. Bgm. Alpen, Frauke 
    (als Vorsitzende) 
2. GV Siemers, Karin 
3. GV Hardkop, Sigurd      
4. GV Michelsen, Angelika 
5. GV Schmaljohann, Hans 
6. GV Such-Steen,  
 
b) Nicht stimmberechtigt: 
 
1. Protokollführerin VA Maloch 
2. Bürgermeister von Mölln Herr Wiegels 
 
 
 

Tagesordnung: 
I.   Öffentlicher Teil 
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Be-

schlussfähigkeit 
2. Niederschrift der Sitzung vom 05.05.2010 
3. Bericht der Bürgermeisterin  
4. Einwohnerfragestunde 
5. Feststellung des Ergebnisses der Jahresrechnung 2009 
6. Neuabschluss des Wegenutzungsvertrages für Strom 
7. Verschiedenes 
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 I. Öffentlicher Teil    
     
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit 

der Einladung und der Beschlussfähigkeit 
 

   

   
Bürgermeisterin Alpen eröffnet die Sitzung und begrüßt die An-
wesenden. Sie stellt fest, dass zur Sitzung ordnungsgemäß ein-
geladen wurde und die Gemeindevertretung beschlussfähig ist.  
 

   

2 Niederschrift der Sitzung vom 05.05.2010    
  

Es werden gegen die Niederschrift vom 05.05.2010 keine Ein-
wände erhoben.  
    

3 Bericht der Bürgermeisterin    
 
3.1 
 
 
 
 
 
 
 
3.2 
 
 
 
 
 
 
3.3 
 
 
 
3.4 
 
 
 
 
 
3.5 
 
 
 
 
 
 
3.6 
 
 
 
 

 
Bürgermeisterin Alpen berichtet, dass die Firma Hagen den Lin-
denschnitt durchgeführt hatte. Mit dem Steiger sind sie zum Teil 
auch 25 m hoch in die Kronen und haben diese, wo es erforder-
lich war, eingekürzt. Die Firma hat rd. 3.500,00 € in Rechnung 
gestellt. Der Lindenschnitt soll regelmäßig jährlich oder zweijähr-
lich kontrolliert werden. Die Kosten werden dann in den Haushalt 
eingestellt. 
 
In allen Haushalten ist nun das DSL-Kabel verlegt worden. Bis 
auf zwei Häuser, die von der Möllner Straße her angeschlossen 
werden sollen. Die Arbeiten an den Straßen und Wegen oder in 
den Auffahrten sind insoweit abgeschlossen. Bürgermeisterin 
Alpen sind keine weiteren Mängel bekannt. Ein großes Loch  in 
der Straße am Stein hat die KFM versprochen zu beseitigen. 
 
Am 14.06.2010 hat im Dorfgemeinschaftshaus eine Technik-
Information stattgefunden. Bürgermeisterin Alpen bedauert, dass 
nur 10 Personen gekommen sind. 
 
Es hat eine Begehung des Kirchsteiges mit dem Bauausschuss, 
mit dem Bauunternehmer und Herrn Essling stattgefunden. 
Wenn im Sommer die Asphaltarbeiten gemacht werden, wird das 
Bauunternehmen auch die Löcher im Kirchsteig, wo es die 
Durchwachsungen gibt, reparieren. 
 
Die Bürgersteige sollen nach den Arbeiten durch die Firma KFM  
mal wieder überarbeitet werden. Vorab sollte eine Begehung mit 
den Ausschussmitgliedern stattfinden.  
Ein Termin wird für den 05.07.2010 um 17:00 Uhr festgelegt. 
Herr Andreas Kreutzfeld hat für die Durchführung solcher Arbei-
ten seine Dienstleistung angeboten.  
 
In Mai fand in Below das Lindenfest statt. Bürgermeisterin Alpen 
und einige Gemeindemitglieder haben die Partnergemeinde be-
sucht. Bürgermeisterin Alpen hat auch eine Gegeneinladung 
ausgesprochen zum Kinder- und Dorffest in Bälau.  
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3.7 
 
 
 
3.8 

 
Das Kinder- und Dorffest in Bälau findet am 03.07.2010 statt. 
Bürgermeisterin Alpen möchte noch an den Aufbautermin am 
02.07.2010 um 18:00 Uhr erinnern.  
 
Die neue Tischtennisplatte ist am 28.06.2010 geliefert worden. 
Bürgermeisterin Alpen spricht Herrn Bernd Michelsen, Hans 
Schmaljohann und Jan Henrik Schmaljohann ihren Dank aus, 
dass sie sich um die Errichtung des Fundamentes gekümmert 
hatten. 
 
Bürgermeisterin Alpen erwähnt noch kurz, dass in der letzten 
Niederschrift vom 05.05.10 unter Punkt 3 Bericht Bürgermeiste-
rin, es nicht Lichterfest sondern Lindenfest heißen muss. 
 

4 Einwohnerfragezeit    
 

 
 
Herr Wolski ist unzufrieden mit der Herrichtung der Gehwege 
durch die Firma KFM. Seine Hauseinfahrt sei nicht richtig wieder 
hergestellt worden und ein Kontrollschacht seien abgesackt.  
 
Bürgermeisterin Alpen verweist auf ein Infoblatt, in dem um Mit-
teilung eventueller Schäden an sie gebeten wurde, das im Möll-
ner Markt verteilt worden ist. Bürgermeisterin Alpen wird sich der 
Sache annehmen. 
 

   

5 Feststellung des Ergebnisses der Jahresrechnung 2009 
 
Der Finanzausschuss beschließt, die Jahresrechnung des Haus-
haltsjahres 2009 mit den Soll-Einnahmen und Soll-Ausgaben in 
Höhe von 302.383,32 EUR. 
 
GV Schmaljohann gibt bekannt, dass Rücklagen von rd. 
164.000,00 € vorhanden sind. Die GV wird noch beraten, was 
von den Rücklagen angeschafft werden könne. Im Gespräch ist 
ein neuer Rasenmäherträcker und eine Abstellkammer für das 
DGH. 

 
 
 

6 

 
 
 

0 

 
 
 

0 

     
6 Neuabschluss des Wegenutzungsvertrages für Strom    
  

Die Gemeindevertretung beschließt wie aus der Anlage 1 ersicht-
lich. 
 

 
 

6 

 
 

0 

 
 

0 

7  Verschiedenes    
      
7.1 Bürgermeisterin Alpen gibt bekannt, dass die Sporthalle während 

den Ferien umfangreich energetisch saniert wird. Die Kosten für 
die Sanierung belaufen sich auf rd. 400.000,00 € und werden 
durch das Konjunkturpaket II gefördert. Ein Zuwendungsbe-
scheid über 166.000,00€ liegt vor. 

   

     
 Der Breitenfeldener Sportverein fragt nun an, ob im DGH Veran-

staltungen stattfinden können. 
   

 Der Hüftsportgruppe von Fr. Wanke habe Bürgermeisterin Alpen    
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schon zugesagt, dass das DGH genutzt werden könne. 
     
 Eine Tanzgruppe würde im Juli für 4 Abende, jeweils am Mitt-

woch, im DGH üben.  
   

 Darüber hinaus wird auch angefragt, ob eine generelle Nutzung 
möglich sei.  
Die Gemeindevertretung ist sich einig die Räumlichkeiten zur 
Verfügung zu stellen. Die Nutzung soll dann vertraglich geregelt 
werden.  

 
 
 

6 

 
 
 

0 

 
 
 

0 

     
7.2 Für den Spielplatz wurde ein neues Vogelnest angeschafft. Auf-

gehängt wird dies erst nach dem Kinderfest.  
Eine Anfrage, ob das alte Vogelnest verkauft werden könne, ist 
bereits gestellt worden. 
Die Gemeindevertretung ist sich einig, das alte Vogelnest für 
75,00 € abzugeben. 

 
 
 
 

6 

 
 
 
 

0 

 
 
 
 

0 

  
GV Siemers fragt nach, wer sich um das Unkraut zwischen den 
gepflasterten Flächen beim DGH kümmern könne. 
GV ist sich einig, dass eine Aufsatzbürste für die Motorsense be-
sorgt werden könne.  

 
 

6 

 
 

0 

 
 

0 

   
 
Bürgermeisterin Alpen schließt die Sitzung um 20:20Uhr. 

   

 
 
 
 
 
 
 ........................................                                          . ...............................            
 Bürgermeisterin     Protokollführerin 


